

ment 50 prêtres catholiques. Quel danger ces 50 prêtres, même en les supposant très polonais, peuvent-ils faire courir à l'orthodoxie ?

La discussion menace de durer longtemps. Il y a beaucoup d'orateurs inscrits. Quelle que soit l'issue des débats, il est probable que M. Giers mettra désormais un peu plus de forme à la persécution. La Russie n'est plus sous le régime du bon plaisir. Il y a des lois, une constitution, un parlement, et ces lois sont faites pour tous, même pour les gouverneurs.

